

EEX HYDRIX anniversary: index established as reference for green hydrogen pricing

Leipzig, 28 May 2024 – One year after the launch, the first-of-its-kind green hydrogen index by the European Energy Exchange (EEX), HYDRIX, is considered as an important price signal for the green hydrogen industry. More than 40 companies already subscribed for receiving HYDRIX data. At the same time, the number of contributors who provide data for the calculation of the index, including utilities, trading houses, engineering firms and industrial consumers is increasing.

Peter Reitz, CEO of EEX says: *“In the year since the launch of HYDRIX, feedback from the hydrogen industry has been very positive. The price transparency it creates is an important prerequisite for facilitating investment decisions in the field of hydrogen. In this context, we believe that HYDRIX can also serve as a price reference for private and governmental initiatives in the future. We are delighted to see the growing interest and that our contribution to facilitating the development of this new emerging industry, and on a wider scale the energy transition, is both significant and meaningful.”*

Johannes Wege, Managing Director of HYPOS e.V. adds: *“With its 170 member companies, HYPOS e.V. was delighted to support the development of the HYDRIX and is looking forward to the future cooperation with EEX. Most activities that aim at stimulating the hydrogen economy focus on infrastructure development or increasing production capacity and hydrogen demand. HYDRIX closes the often-forgotten gap and creates price transparency for all actors, which is as important as building pipelines or serial production of electrolyzers in order to display a price for hydrogen that is in line with the market.”*

HYDRIX is determined based on contributed supply and demand prices of green hydrogen, provided by partners from industrial and energy sectors. It is calculated on a weekly basis and is published every Wednesday on the EEX Transparency Platform free of charge <http://www.eex-transparency.com/hydrogen>.

In addition to the HYDRIX, EEX supports the wider market ramp-up of hydrogen with the development of a dedicated auction platform for hydrogen and its derivatives. Hint.co, a subsidiary of the H2Global Foundation, has already announced to auction off hydrogen via EEX's platform.

The **European Energy Exchange (EEX)** is a leading energy exchange which builds secure, successful and sustainable commodity markets worldwide – together with its customers. As part of EEX Group, a group of companies serving international commodity markets, it offers contracts on power, natural gas and emission allowances as well as freight and agricultural products. EEX also provides registry services as well as auctions for guarantees of origin, on behalf of the French State. More information: www.eex.com

Contact:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300

presse@eex.com | www.eex.com

EEX HYDRIX feiert Jubiläum: Index als Referenzpreis für grünen Wasserstoff etabliert

Leipzig, 28. Mai 2024 – Ein Jahr nach seiner Einführung gilt der HYDRIX der EEX – der erste Index für grünen Wasserstoff – als wichtiges Preissignal für die grüne Wasserstoffindustrie. Bereits mehr als 40 Unternehmen haben sich für den Empfang von HYDRIX-Daten angemeldet. Gleichzeitig steigt die Zahl der Kontributoren, die Daten für die Berechnung des Indexes liefern, darunter Versorgungsunternehmen, Handelshäuser, Ingenieurbüros und industrielle Verbraucher.

Peter Reitz, CEO der EEX, kommentiert: "Seit dem Launch des HYDRIX im vergangenen Jahr haben wir sehr positives Feedback aus der Wasserstoffbranche erhalten. Die damit geschaffene Preistransparenz ist eine wichtige Voraussetzung, um Investitionsentscheidungen im Bereich Wasserstoff zu erleichtern. In diesem Zusammenhang glauben wir, dass der HYDRIX zukünftig auch als Preisreferenz für private und staatliche Initiativen dienen kann. Wir freuen uns über das wachsende Interesse und sind davon überzeugt, dass unser Beitrag zur Entwicklung dieser neuen, aufstrebenden Branche und der Energiewende allgemein wichtig und sinnvoll ist."

Johannes Wege, Geschäftsführer des HYPOS e.V. ergänzt: „Mit Begeisterung hat der HYPOS e.V., mit seinen 170 Mitgliedsunternehmen, die Entwicklung des HYDRIX unterstützt und freut sich auf die weitere Zusammenarbeit. Zur Stimulierung der Wasserstoffwirtschaft konzentrieren sich die meisten Aktivitäten auf den Ausbau der Infrastruktur sowie den Hochlauf von Erzeugungskapazitäten und H2-Nachfrage. Der HYDRIX schließt dabei die oftmals vergessene Lücke und schafft Preistransparenz für alle Akteure. Dies ist ebenso entscheidend wie der Bau von Pipelines und die Serienfertigung von Elektrolyseuren um den Wasserstoffpreis marktgerecht abzubilden.“

Der HYDRIX wird auf der Grundlage von Angebots- und Nachfragepreisen für grünen Wasserstoff ermittelt, die von Partnern aus der Industrie und dem Energiesektor bereitgestellt werden. Er wird wöchentlich berechnet und jeden Mittwoch kostenfrei auf der EEX-Transparenzplattform veröffentlicht <http://www.eex-transparency.com/hydrogen>.

Zusätzlich zum HYDRIX unterstützt die EEX den breiteren Markthochlauf von Wasserstoff durch die Entwicklung einer speziellen Auktionsplattform für Wasserstoff und dessen Derivate. Hint.co, eine Tochtergesellschaft der H2Global Stiftung, hat bereits angekündigt, Wasserstoff über die Plattform der EEX zu versteigern.

Die **European Energy Exchange (EEX)** ist eine führende Energiebörse, welche weltweit sichere, liquide und nachhaltige Commodity-Märkte entwickelt – gemeinsam mit ihren Kunden. Als Teil der EEX Group, einer auf internationale Commodity-Märkte spezialisierten Unternehmensgruppe, bietet die EEX Kontrakte auf Strom, Erdgas und Emissionsberechtigungen sowie Fracht- und Agrarprodukte an. Zusätzlich stellt die EEX Registerdienstleistungen zur Verfügung und führt Auktionen für Herkunftsnachweise im Auftrag des französischen Staates durch. <https://www.eex.com/de/>

Kontakt:

EEX Public Relations

T +49 341 2156-300

presse@eex.com | www.eex.com